



**Autor:** Paola C. Calle

**Tipo:** Declaración

**Bloque:** Frente de Todos PJ

**Clave:** PCC-PD- INFORMAR LOS RESULTADOS DE TESTEOS

**Fecha de presentación:**

**Expediente N°:**

**Fojas:**

**Tema:** Viendo con agrado que el Ministerio de Salud, Desarrollo Social y Deportes reduzca a no más de 48 horas en informar los resultados de testeos de covid-19, como así también provea la información al paciente sin demora y realice el seguimiento temprano y oportuno de los casos positivos en toda la línea de cuidado hasta el alta correspondiente.



## **PROYECTO DECLARACIÓN**

### **FUNDAMENTOS**

#### ***Honorable Cámara***

Por la presente elevo a vuestra consideración y oportuno tratamiento el presente proyecto de Declaración a fin de que el Ministerio de Salud, Desarrollo Social y Deportes reduzca a no más de 48 horas en informar los resultados de testeos de covid-19, como así también provea la información al paciente sin demora y realice el seguimiento temprano y oportuno de los casos positivos en toda la línea de cuidado hasta el alta correspondiente.

Ante la expansión del virus en el país, Mendoza junto con Córdoba y Tucumán son las provincias que registran las mayores cifras de casos diarios.

Esta situación se agrava con el retraso en los informes de los testeos que se realizan diariamente.

En la provincia el promedio de demora para conocer los resultados de los testeos de coronavirus son de hasta dos semanas.

Esta combinación que se da entre el aumento de casos y retrasos en los resultados complica la estrategia para superar la pandemia. Causando en la sociedad, mucha ansiedad e incertidumbre en las personas que están aisladas sin saber si son efectivamente covid positivo o no , como también si las personas que están a su alrededor deben cuidarse o no.

En este sentido además de las demoras, vemos importante que se realice el seguimiento adecuado en toda la línea de cuidado y se le informe adecuadamente al paciente cuando ya tenga su alta correspondiente. Esta información contribuiría favorablemente con la política de contención de la pandemia.

Por estos fundamentos es que vamos a solicitar a este Honorable Cuerpo preste sanción favorable al presente Proyecto de Declaración.

23 de Octubre del año 2020.

*“2020- Año conmemoración del 25 aniversario de la Cuarta Conferencia Mundial de la Mujer, Plataforma de Beijing”*



**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS**

**DE LA PROVINCIA DE MENDOZA**

**DECLARA:**

**Artículo 1º:** Que vería con agrado que el Ministerio de Salud, Desarrollo Social y Deportes reduzca a no más de 48 horas en informar los resultados de testeos de covid-19, como así también provea la información al paciente sin demora y realice el seguimiento temprano y oportuno de los casos positivos en toda la línea de cuidado hasta el alta correspondiente.

**Artículo 2º:** De forma.

**Paola C. Calle**  
**Diputada Provincial**